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CONSIGLIO PROVINCIALE
Il Consiglio provinciale è convocato lunedì 28 giugno
All'ordine del giorno regolamenti e variazioni al bilancio di previsione

Cuneo Il Consiglio provinciale è stato convocato lunedì 28 giugno alle 14 nella 
sala  A  del  Centro  Incontri  della  Provincia.  Dopo  le  comunicazioni  del 
presidente Gianna Gancia, l'ordine del giorno prevede: surroga del consigliere 
provinciale  Tullio  Ponso  e  dell'assessore  Roberto  Mellano;  approvazione 
indirizzi per la nomina, la designazione e la revoca da parte del presidente dei 
rappresentanti della Provincia presso enti, aziende ed istituzioni; approvazione 
Regolamento per le sponsorizzazioni; variazione al Bilancio di previsione per 
l’esercizio  finanziario  2010  e  suoi  allegati;  criteri  generali  in  materia  di 
ordinamento degli uffici e dei servizi. Al termine la discussione di un ordine del 
giorno sulla  realizzazione di  invasi  per  il  superamento  dell'emergenza  idrica 
presentato  dal  Gruppo  Udc.  Seguiranno  interrogazioni  e  interpellanze  su: 
procedura  nomina  membro  consiglio  di  amministrazione  dell’Agenzia 
Territoriale per la  Casa della Provincia di Cuneo (presentato dal gruppo Pd-
Impegno  civico);  manovra  finanziaria  78/2010 (gruppo Pd-Impegno Civico); 
istruttorie  agricoltura  (gruppo  Pd-Impegno  civico);  impianti  idroelettrici  in 
provincia di Cuneo (gruppo Pd-Impegno Civico); ospedale di Ceva: processo di 
riqualificazione (gruppo Udc). (25-373cv10)

ISTITUZIONI
Giunta provinciale: Isaia e Mellano assessori provinciali
Redistribuite le deleghe tra i membri della Giunta provinciale

Cuneo Stefano Isaia e Roberto Mellano sono i due nuovi assessori provinciali. 
Sostituiscono  i  colleghi  della  Lega  Nord  Federico  Gregorio  e  Claudio 
Sacchetto, che si sono dimessi nei giorni scorsi dopo essere stati entrambi eletti 
in Regione. Ecco di seguito la composizione della nuova Giunta e le deleghe 
redistribuite.

Presidente  Gianna  Gancia:  Grandi  Infrastrutture,  sostegno  all'economia 
locale,  programmazione  e  sostegno  imprenditoria  agricola  (Pop),  pari 
opportunità, sicurezza stradale e ordine pubblico, federalismo, semplificazione 
amministrativa  e  assistenza  ai  piccoli  comuni.  Vice  presidente  Giuseppe 
Rossetto:  Lavori  pubblici  e  viabilità,  edilizia  scolastica,  patrimonio  ed 
economato,  società  partecipate  ed  enti  strumentali,  affari  generali  e  legali. 
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Assessore Pietro Blengini: Politiche del lavoro e Centri per l'impiego, turismo 
e  politiche  comunitarie.Assessore  Luca  Colombatto:  Ecologia  e  tutela 
ambiente,  rifiuti,  risorse  idriche,  energetiche  e  naturali,  cavi  e  torbiere. 
Assessore  Luigi  Costa: Montagna,  forestazione,  parchi  e  aree  protette. 
Assessore  Maurizio  Delfino:  Bilancio  e  finanze,  controllo  di  gestione, 
personale.  Assessore  Stefano  Isaia: Protezione  civile  e  pronto  intervento, 
informatica e riduzione digital divide, caccia e pesca, tutela faunistica, tutela 
consumatori.  Assessore Giuseppe Lauria:  Politiche sociali,  giovanili e della 
famiglia,  associazionismo e volontariato, sport.  Assessore Roberto Mellano: 
Agricoltura,  difesa  del  suolo  e  assetto  idrogeologico;  Assessore  Roberto 
Russo:   Industria,  commercio  e  artigianato,  urbanistica  e  programmazione 
territoriale, trasporti, innovazione tecnologica, piano nodi e investimenti su rete 
stradale  trasferita  (L.r.  44/2000);  Assessore  Lucia  Viscusi:   Istruzione   e 
formazione professionale, cultura e decentramento universitario, sanità.

“I  miei  complimenti  –  ha detto  il  presidente  Gianna  Gancia  -  ai  due nuovi 
assessori,  a  Stefano Isaia  e  a  Roberto Mellano che,  ne sono certa,  potranno 
lavorare  bene  con  tutta  la  squadra  per  il  raggiungimento  degli  obiettivi  di 
buongoverno nei quali, un anno fa, si sono riconosciuti gli elettori. Un grazie, 
doveroso, a Claudio Sacchetto e Federico Gregorio che continueranno, insieme 
agli altri eletti in Regione, a collaborare con noi nelle loro nuove funzioni. La 
Provincia continuerà il  suo impegno quotidiano per  le priorità del  territorio, 
nella consapevolezza di dover contare su risorse che sono limitate per tutti i 
livelli  di  governo: motivo in più per ottimizzare  la spesa,  eliminando quella 
superflua. Continueremo in questo percorso, cercando di cogliere le opportunità 
che potranno derivare dalle riforme istituzionali e dal federalismo fiscale. Da 
qui  la  mia  scelta  di  individuare  una  delega  al  federalismo,  che  assumo 
personalmente e che farò valere rapportandomi tanto con il governo nazionale 
quanto con quello regionale: la nostra è una Provincia che ha dato tanto e che 
deve ricevere altrettanto”. (25-377cv10)

ISTITUZIONI
Profilo dei neo assessori e consiglieri provinciali
Entrano in Consiglio provinciale anche Di Stefano (Idv) e Giordano (Lega) 

Cuneo Con decreto del 22 giugno il presidente della Provincia Gianna Gancia 
ha  nominato  i  due  nuovi  assessori  Stefano  Isaia  e  Roberto  Mellano  in 
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sostituzione  dei  colleghi  della  Lega  Nord  Federico  Gregorio  e  Claudio 
Sacchetto. 

Stefano Isaia è nato a Cuneo il 15 gennaio 1978, risiede a Caraglio dove è stato 
consigliere comunale per 5 anni fino all’elezione, nel 2009, a vice sindaco. Dal 
1996 è militante  nella Lega Nord, movimento in cui ha ricoperto cariche di 
segretario di Sezione, segretario di Circoscrizione e responsabile organizzativo 
nazionale.  Attualmente  ricopre  la  carica  di  segretario  provinciale  al  terzo 
mandato. Tra le sue passioni la montagna, la pesca e la buona cucina.

Roberto Mellano, 51 anni, già consigliere provinciale del gruppo Lega Nord 
(3.658 voti,  33,24%) è stato il  più votato del  suo partito.  Nato a Envie il  3 
agosto 1958, è geometra libero professionista. Già sindaco di Envie dal 1995 al 
2004, è stato assessore alla Comunità montana Valli Po, Bronda e Infernotto 
(1995-2001),  consigliere  provinciale  (1999-2010)  e  consigliere  comunale  ad 
Envie e di Comunità montana (2004-2009). E' membro del Consiglio direttivo 
dell'Unione Province Piemontesi,  socio della Fondazione Cassa Risparmio di 
Saluzzo, presidente Sitraci e sindaco di Envie rieletto nel giugno 2009. 

Con  le  dimissioni  di  Mellano  entrerà  in  Consiglio  provinciale  Piermario 
Giordano di Borgo San Dalmazzo, città dove è nato e risiede con la moglie e i 
due figli. Promotore finanziario, 44 anni, si è candidato per la prima volta in 
Consiglio provinciale (2.116 voti, 24,58%) nel Collegio Borgo San Dalmazzo-
Valle Stura. Oltre all'attività professionale, è impegnato nel sociale in ambito 
sportivo  e  di  volontariato.  Novità  anche  tra  le  file  dell'Italia  dei  Valori  con 
l'ingresso,  sempre lunedì  28 giugno, di  Fabio Di Stefano in sostituzione del 
dimissionario  Tullio  Ponso.  Nato  nel  1961 a  Palermo,  Di  Stefano  risiede  a 
Cuneo dove nel 2007 è stato eletto come consigliere comunale. In servizio nel 
Corpo  dalla  Guardia  di  Finanza,  è  impegnato  in  iniziative  sociali  e  di 
volontariato  a  favore  dei  bambini  celebrolesi.  Nella  precedente  seduta  del 
Consiglio  provinciale  di  lunedì  17  maggio  era  entrato  in  Consiglio  anche 
Massimo  Somaglia  (Pdl)  in  sostituzione  di  Francesco  Maria  Toselli, 
dimissionario dopo l'elezione in Regione.  Presidente  dell'Asd Volley di  Bra, 
Somaglia  ha  all'attivo  l'esperienza  di  assessore  allo  Sport  nell'esecutivo 
comunale  della  città  della  Zizzola  durante  l'amministrazione  Guida.  (25-
378agcv10)
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ISTITUZIONI
Gancia: “Centralismo romano e disparità di trattamento 
nemico numero uno della vera unità nazionale. Serve 
federalismo subito”
“Il Presidente della Camera, da persona competente, parla per convenienza,  
non per convinzione”.

Cuneo Il  presidente  della  Provincia  Gianna Gancia  ha rilasciato  la  seguente 
dichiarazione.

“Sessant'anni di centralismo, ovvero sessant'anni di disparità di trattamento da 
Regione  a  Regione,  da  luogo  a  luogo:  questo  il  nemico  numero  uno  della 
coesione nazionale contro cui bene farebbe a scagliarsi l'on. Gianfranco Fini, 
contro un sistema che spende troppo e pure male, privilegiando certuni a scapito 
di tutti gli altri come succede da sessant'anni con Regioni a statuto speciale e 
Province autonome. Sono certa che, da persona competente qual è, il presidente 
Fini sta parlando per convenienza e non per convinzione. L'unità nazionale non 
può reggersi su due pesi e due misure a meno di accontentarci di una pseudo-
unità fatta di sole fanfare e bandiere. Serve il  federalismo.  Serve subito. Mi 
sento  di  avanzare  questa  richiesta  con  la  fermezza  che  è  dovuta  per  una 
Provincia come la nostra che ha sempre dato tanto senza ricevere altrettanto. Mi 
riferisco  alle  situazioni  scandalose  e  anacronistiche  delle  Regioni  a  statuto 
speciale  e  delle  Province  autonome.  Il  Presidente  Fini  non può chiederci  di 
riconoscerci in questa pseudo-unità nazionale fatta di figli e figliastri, Regioni e 
Province di serie A, altre di serie B”. (25-381rpi10)

ISTITUZIONI
La Giunta della Provincia ha incontrato il Comune di 
Sommariva del Bosco
Gancia: “Importante la sinergia tra enti in un momento difficile sul fronte 
economico ed amministrativo”

Cuneo  Amministrazioni  a  confronto  a  Sommariva  del  Bosco,  martedì  22 
giugno,  quando  la  Giunta  provinciale  ha  incontrato  l'esecutivo  comunale. 
“Abbiamo riscontrato – ha esordito il presidente Gianna Gancia – che il dialogo 
con  i  centri  del  territorio  è  utile  a  focalizzare  situazioni  e  problemi  di  una 

24 giugno 2010 Anno VI - n. 25



ProvinciaInforma25 7

determinata  zona.  La sinergia  è  fondamentale,  indipendentemente  dal  colore 
politico  di  ciascuno:  serve  un  raccordo  tra  enti  a  conferma  del  ruolo  di 
coordinamento della Provincia, importante in un momento di difficile gestione 
non solo dal punto di vista economico,  ma anche sociale ed amministrativo. 
Con la nuova legge finanziaria la Granda risulta la Provincia più penalizzata del 
Centro Nord, perché parte da una situazione di disomogeneità derivante dalle 
scarse  rivendicazioni  del  passato,  soprattutto  sul  fronte  infrastrutturale”.  Al 
tavolo,  oltre  al  presidente  Gancia,  gli  assessori  Roberto  Russo,  Luca 
Colombatto,   Luigi  Costa  e  Licia  Viscusi,  il  consigliere  provinciale  Marco 
Pedussia.  Il  Comune  era  rappresentato  dal  sindaco  Andrea  Pedussia,  dagli 
assessori Luigi Chiavazza, Silvano Demaria, Serenella Pinca e dai consiglieri 
Laura Casale, Giuseppe Mirabile, Pierpaolo Giudice, Pasquale Tavella.

“Con una popolazione di 6.400 abitanti in crescita – ha commentato il primo 
cittadino – Sommariva è paese di confine, porta della Comunità collinare del 
Roero. Da sempre centro agricolo, è alla ricerca di una ripresa sotto il profilo 
economico  con  il  Piano  degli  insediamenti  produttivi  in  completamento,  un 
piano di qualificazione urbana finalizzato allo sviluppo del commercio e una 
serie di iniziative di promozione turistica”.

Fra  le  tematiche  discusse  il  previsto  completamento  della  tangenziale,  la 
sistemazione tramite rotatoria dello svincolo proveniente da Bra e le ricadute 
sulle strade comunali del traffico di mezzi pesanti diretti ai cantieri, oltre alla 
richiesta di realizzazione di un primo lotto della variante est a collegamento tra 
la rotonda di via Torino e la strada per Ceresole. “La Provincia di Cuneo aveva 
con  la  Regione  un  accordo  riguardante  7  nodi  stradali  –  hanno  confermato 
Gancia  e  Russo  -:   dei  previsti  170 milioni  di  finanziamenti  entro  il  2009, 
abbiamo ad oggi ricevuto il 35-40%. La variante di Sommariva, parte del nodo 
braidese, sarà ultimata per il 29 giugno: la consegna potrà quindi avvenire dopo 
la  metà  di  luglio.  Quanto  al  tratto  della  provinciale  che  attraversa  il  centro 
abitato,  verrà  riasfaltato  in  settembre  in  vista  della  dismissione  al  Comune. 
Infine per la bretella Est faremo il possibile per avere i fondi assegnati e non 
ancora trasferiti dalla Regione, pur considerando l'attuale periodo di crisi”.

Le esigenze sollevate hanno riguardato anche l'arredo delle tre rotatorie previste 
sul tracciato della tangenziale e la soddisfazione del Comune per l'attivazione 
dei cantieri degli enti locali destinati a lavoratori disoccupati. Sempre sul fronte 
dell'occupazione  si  è  fatto  cenno  all'impegno  dell'assessore  Blengini  per  la 
futura  stipula  dell'accordo  finalizzato  all'anticipo  della  cassa  integrazione  ai 
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dipendenti  della  ditta  Prato.  L'assessore  Viscusi  si  è  poi  pronunciata  sulle 
tematiche  connesse  all'istruzione:  “La  Regione  ha  trasferito  alla  Provincia 
competenze per l'assistenza ai portatori di handicap nelle scuole superiori, ma 
non  fondi  aggiuntivi.  Dall'anno  prossimo  attueremo  una  convenzione 
direttamente con le scuole”. Oggetto di confronto anche il trasporto pubblico: 
esclusa  la  possibilità  di  un  ampliamento  della  conurbazione,  è  invece 
ipotizzabile  un  futuro  prolungamento  della  rete  esistente.  “Oggi  –  ha  detto 
Russo -, siamo in grado di fare una programmazione per migliorare il servizio. 
Abbiamo  linee  sottoutilizzate  che  sono  retaggio  del  passato:  eliminandole 
potremo ottimizzare  risorse da reinvestire in zone con carenza di  trasporto”. 
Argomento di discussione condivisa anche la richiesta di attenzione in materia 
di  gestione  dell'acqua,  oltre  alla  gestione  delle  numerose  domande  di 
autorizzazione  per  l'installazione  di  pannelli  fotovoltaici  a  terra.  In  tema  è 
intervenuto l'assessore Colombatto:  “La Giunta provinciale ha approvato una 
delibera,  unica a  livello  nazionale,  che  assicura  assistenza  ai  Comuni.  Sono 
circa 30 le municipalità che hanno già trasmesso i progetti”. Con l'occasione è 
inoltre  stata  annunciata  la  futura  istituzione  di  un  ufficio  per  il  sostegno  ai 
piccoli centri in materia di accesso ai bandi europei. (25-366ag10)

ISTITUZIONI
Giunta provinciale a confronto con l'esecutivo di Bagnolo
Giovedì 24 giugno, alle 15,30 in municipio 

Cuneo Giovedì 24 giugno, alle 15,30, il presidente Gianna Gancia farà tappa, 
assieme  all'esecutivo  provinciale,  a  Bagnolo  Piemonte.  Prosegue,  in  questo 
modo,  il  confronto  itinerante  con  gli  amministratori  locali  sulle  principali 
tematiche ed emergenze territoriali.(25-375ag10)

TRASPORTI
Presentato il nuovo trasporto pubblico locale
Gancia e Russo: “Il bando garantisce elevati livelli qualitativi per un servizio 
di base nella nostra provincia caratterizzata da elevate distanze”

Cuneo  Standard  qualitativi  relativi  a  regolarità  e  puntualità,  velocità 
commerciale,  informazione  ai  clienti,  rispetto  dell'ambiente,  età  dei  veicoli, 
comfort, pulizia: questi i miglioramenti garantiti dal nuovo trasporto pubblico 
locale, a seguito dell’aggiudicazione al consorzio Grandabus del servizio di Tpl 
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extraurbano provinciale, conurbato di Alba e Bra, urbano di Fossano, Mondovì, 
Saluzzo e Savigliano e in area a domanda debole delle Comunità montane Alta 
Langa, Alto Tanaro cebano e monregalese e Valle Stura. 

Alla conferenza stampa di  presentazione,  lunedì  21 giugno, sono intervenuti 
l’assessore provinciale  ai Trasporti Roberto Russo, il presidente del Consorzio 
Grandabus  Clemente  Galleano,  il  dirigente  di  settore  Alessandro  Risso,  il 
presidente  del  Consiglio  provinciale  Giorgio  Bergesio,  oltre  a  consiglieri 
provinciali  ed  esponenti  della  seconda  Commissione,  rappresentanti  delle 
associazioni  di  categoria  e  delle  forze  sindacali.  Obiettivo:  analizzare  le 
opportunità legate al nuovo servizio. A partire dai vincoli, imposti nel capitolato 
tecnico ed in grado di garantire standard superiori  a quelli  attuali:  il  gestore 
acquisterà 74 mezzi Euro 5 su un totale di 336, con una riduzione dell'età media 
dei veicoli pari al 30%; aumenteranno, inoltre, del 19% i mezzi dotati di pedana 
per disabili, del 9% quelli climatizzati e del 39% quelli Euro 3 o superiori, con 
conseguente  riduzione  delle  emissioni  inquinanti.  Ampio  spazio  sarà,  poi, 
riservato alle  attività  di  informazione  e  divulgazione,  tramite  l'attivazione di 
Uffici  relazioni  con il  pubblico nei  Comuni  “sette  sorelle” e  presso 11 sedi 
aziendali. E' previsto anche un investimento di 120 mila euro per la promozione 
del servizio sul territorio. Altri 180 mila euro verranno destinati alla formazione 
del  personale,  pari  a  375 euro a  persona su un totale  di  480 dipendenti.  La 
Granda sperimenterà, infine, per prima sul territorio regionale, l'attivazione del 
Biglietto integrato Piemonte (Bip) su tutti i mezzi in circolazione, a partire dal 
2011: il sistema si basa sull'utilizzo di una tessera smart-card a microchip del 
tipo senza contatto che potrà essere usata per l'abbonamento e in sostituzione di 
tutte le tipologie di biglietti cartacei.

“A  rendere  importante  il  bando  è  l'importo  economico  di  tutto  rilievo  – 
spiegano  il  presidente  della  Provincia  Gianna  Gancia  e  l'assessore  Roberto 
Russo -, pari a 106 milioni di euro in 6 anni, il più grande appalto mai indetto 
dalla Provincia. Inoltre, è significativo veder garantiti elevati livelli qualitativi 
per  quello  che  è  un  servizio  di  base  in  una  provincia  come  la  nostra, 
caratterizzata da elevate distanze e varietà territoriale.  Un trasporto pubblico 
efficiente  può  rivelarsi  alternativa  strategica  alla  mobilità  privata.  La 
ristrutturazione prevista in un periodo di scarsità di fondi, come quello attuale, è 
inoltre  scelta  coraggiosa  che  comprenderà  la  rivisitazione  complessiva  delle 
linee, per il recupero di risorse da reinvestire sul territorio”.  “La collaborazione 
avviata tra le aziende del territorio, improntata a professionalità e stabilità, - ha 
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precisato Bergesio - è esempio applicabile anche ad altre tipologie di servizio: 
permette infatti di assicurare alla popolazione posti di lavoro e un sistema di 
trasporto adeguato”. Infine il presidente Galleano: “Esprimo soddisfazione per 
la  costituzione del  consorzio e la conservazione dei livelli  occupazionali  del 
settore:  un  accordo  non  facile  raggiunto  dalle  imprese  locali.  Per  il  futuro 
saranno apportate migliorie al servizio”.

Il  servizio  è  stato  utilizzato  da  10  milioni  di  utenti  nell'anno  2007:  con 
l'aggiudicazione  al  Consorzio stabile  GrandaBus,  formato  da 18 imprese  del 
territorio,  sarà  possibile  il  dialogo  con  un  solo  interlocutore  ed  un  unico 
responsabile  di  esercizio.  Le  aziende  che  ne  fanno  parte  risultano,  inoltre, 
certificate con sistema di qualità conforme alla normativa per l'erogazione di 
servizi di trasporto di persone su gomma. L'avvio del servizio è previsto entro 9 
mesi dalla sottoscrizione di tutti i contratti a firma dei Comuni compartecipanti 
e cioè dal dicembre 2010 per i servizi extraurbani e dalla primavera 2011 per 
quelli urbani e conurbati. Il contratto, firmato dalla Provincia nel marzo scorso, 
scadrà a dicembre 2016 e per i Comuni nella primavera 2017. (25-368ag10)

VIABILITA'
Consolidamento frana a Cravanzana: c'è il progetto 
definitivo-esecutivo
Approvati i lavori sulla strada provinciale 31 per un importo di 124.018 euro

Cuneo La messa  in  sicurezza  della  strada provinciale  31,  presso  l'abitato  di 
Cravanzana, comporterà la realizzazione di un muro in massi squadrati per una 
lunghezza  di  circa  50  metri,  oltre  all'adeguamento  della  carreggiata  e  al 
miglioramento  della  curva.  La  Giunta  provinciale  ha  approvato  il  progetto 
definitivo-esecutivo per il consolidamento della frana che interessa l'area.

“L'intervento – spiegano il presidente della Provincia, Gianna Gancia, e il vice 
presidente Giuseppe Rossetto – presenta carattere di urgenza: la situazione si è 
infatti  ulteriormente  aggravata  in  seguito  alle abbondanti  piogge primaverili, 
facendo  temere  un  nuovo  restringimento  della  carreggiata  con  conseguente 
interruzione  della  circolazione  stradale.  Il  parere  favorevole  espresso  dalla 
Giunta imprime un'accelerazione all'iter progettuale, in vista dell'assegnazione 
dei lavori che auspichiamo avvenga in tempi brevi”.

Il  costo  previsto  per  l'opera  è  pari  a  124.018  euro,  finanziati  mediante 
devoluzione di mutui della Cassa depositi e prestiti. Il dissesto verificatosi sulla 
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provinciale, nel tratto tra Campetto e Cravanzana, è diretta conseguenza delle 
abbondanti precipitazioni che, nell'autunno 2009 e nella primavera 2010, hanno 
interessato il territorio provinciale, provocando ingenti danni. L'ente è tutt'ora 
impegnato in un articolato piano di interventi su strade ed edifici di competenza, 
a  garanzia  della  pubblica  incolumità  e  della  continuità  del  servizio.  (25-
369ag10)

VIABILITA'
Raccordo tra la strada regionale del Tenda e la 
provinciale per Casalgrasso, nel Comune di Racconigi
Riapprovato il progetto definitivo. Presto convocata Conferenza dei servizi

Cuneo Si avvia a conclusione l'iter progettuale riguardante il previsto raccordo 
della strada regionale 20 del Colle di Tenda con la provinciale per Casalgrasso, 
nell'abitato di Racconigi. “La recente riapprovazione del progetto definitivo da 
parte della Giunta provinciale – precisano il presidente della Provincia Gianna 
Gancia e il vice presidente nonché assessore alla viabilità, Giuseppe Rossetto – 
è finalizzata al recepimento delle indicazioni avanzate dalla Soprintendenza ai 
Beni architettonici e paesaggistici. Seguirà, entro 30 giorni, la convocazione di 
una  Conferenza  dei  servizi  mirata  ad  assicurare  la  conformità  urbanistica 
dell'opera,  conseguente  al  completamento  della  procedura  di  variante 
urbanistica da parte del Comune di Racconigi”.

L'intervento,  oggetto  di  accordo  di  programma  siglato  tra  Regione,  Ares 
Piemonte, Comune e Provincia, è finalizzato al miglioramento del servizio della 
regionale  20  del  Colle  di  Tenda e  alla  soluzione  delle  criticità  relative  alla 
viabilità di attraversamento del concentrico di Racconigi. La spesa prevista, pari 
a  3.500.000  euro,  verrà  finanziata  per  2.083.635  mediante  contributo 
dell'Agenzia regionale delle strade. I restanti 1.416.364 euro saranno a carico 
della Regione. (25-370ag10)

EDILIZIA SCOLASTICA
Lavori di adeguamento all'Istituto “Barbero” di Ormea
Approvato il progetto esecutivo per 329 mila euro

Cuneo Con l'approvazione del progetto esecutivo riguardante l'Istituto tecnico 
agrario “Barbero” di Ormea, prosegue l'adeguamento alla normativa in materia 
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di  sicurezza  delle  scuole  superiori  cuneesi.  Insediato  nei  locali  dell'ex 
“Grand'hotel Ormea” lungo la statale 28 del Colle di Nava, l'istituto fu acquisito 
dalla  Provincia  nel  1980 per  potenziare  l'istruzione  professionale  nel  settore 
agricolo. “Oggi  - precisano il presidente della Provincia Gianna Gancia e il 
vice presidente Giuseppe Rossetto - lo stabile richiede una serie di interventi, 
dettagliati  nel  progetto  approvato  dalla  Giunta  provinciale.  Cantieri  che 
contribuiranno  al  ripristino  della  fruibilità  in  sicurezza  di  una  scuola  che 
all'indubbio ruolo formativo unisce la funzione di presidio territoriale in un'area 
montana”.

In particolare sono previsti: compartimentazione antincendio in corrispondenza 
delle scale interne e degli accessi ai singoli piani dello stabile; sostituzione dei 
serramenti  esterni adibiti  ad uscite di sicurezza; estensione dell'illuminazione 
d'emergenza  ed  integrazione  dell'impianto  esistente;  creazione  di  una  via 
d'esodo  per  i  locali  adiacenti  all'autorimessa,  nel  seminterrato;  adeguamento 
della rete di idranti. Il tutto per un importo complessivo pari a 329 mila euro 
così finanziati: 229 mila euro mediante proventi patrimoniali e 100 mila euro 
tramite contrazione di mutuo presso la Cassa depositi e prestiti. (25-371ag10)

AGRICOLTURA
Aperto il bando 2010 per la meccanizzazione agricola 
Le domande andranno presentate tra il 1 luglio e il 31 agosto 2010

Cuneo La Giunta provinciale, sulla base della normativa regionale, ha deciso 
l'apertura del bando per l'assegnazione di aiuti, sotto forma di concorso negli 
interessi  su  prestiti  quinquennali,  per  l'acquisto  di  macchine  ed  attrezzature 
agricole. Prosegue così, anche per il 2010, l'attività di sostegno alle piccole e 
medie  imprese  attive  nel  comparto.  Il  periodo  per  la  presentazione  delle 
domande, inerenti il Programma di meccanizzazione agricola, è stato fissato tra 
il 1 luglio e il 31 agosto 2010. (25-372ag10)

POLITICHE GIOVANILI
Progetto “Pyou: interventi di mobilità giovanile”
Giornata formativa sui programmi europei di sostegno alle politiche giovanili

Cuneo Si è svolta nei giorni scorsi al Centro Incontri della Provincia la giornata 
formativa sul progetto “Pyou: interventi di mobilità giovanile”, promosso dalla 
Regione Piemonte nelle singole province e realizzato dall’Istituto Paralleli e dal 
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Centro di iniziativa per l’Europa del Piemonte. L'iniziativa è inserita nell’evento 
“Torino capitale europea dei giovani” con lo scopo di presentare i programmi 
europei  di  sostegno  alle  politiche  giovanili  e  fornire  un  primo  momento  di 
confronto e accompagnamento alle associazioni interessate alle candidature per 
i  finanziamenti.  L’assessore  provinciale  alle  Politiche  giovanili,  Giuseppe 
Lauria,  ha  aperto  i  lavori  sottolineando  l’esigenza  di  fornire  al  territorio 
strumenti  utili  per  facilitare  l’approccio  alla  progettazione  per  accedere  ai 
finanziamenti europei, in particolare per i giovani e per coloro che lavorano con 
e per i giovani.  E’, infatti,  una priorità della Provincia assicurare ai giovani 
l’accesso alle informazioni sui bandi nazionali e internazionali tramite l’Ufficio 
politiche giovanili  attivo da anni  come punto della  rete  Eurodesk che eroga 
servizi di orientamento e consulenza anche sul programma “Gioventù in azione 
2007-2013”  in  collaborazione  con  l’Agenzia  Nazionale  per  i  Giovani.  (25-
374cv10)

CULTURA
Mostra “Giò...cando con i colori” 
Inaugurazione venerdì 2 luglio al castello di Rocca de' Baldi

Cuneo Venerdì 2 luglio alle 17,30, al castello di Rocca de' Baldi, inaugurazione 
della mostra “Giò...cando coi colori” con le opere d'arte di Giorgio Ciocca, in 
arte Giò. L'esposizione sarà ospitata nei saloni  del  piano nobile,  presso l'ala 
settecentesca di piazza Pio VII dal 2 al 25 luglio, con orario di apertura nel fine 
settimana dal venerdì al sabato dalle 14,30 alle 18,30. L'iniziativa è promossa 
da Provincia  di  Cuneo,  Comune di   Rocca  de'  Baldi  e  Centro Studi  Storici 
etnografici “A. Doro” di Rocca de' Baldi. Per maggiori informazioni cliccare al 
link http://turismo.provincia.cuneo.it/eventi (25-376cv10)
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